



2月



# らっこだより



新年度まで残すところ1か月半となりました。異年齢での交流も増え、年下のお友達を優しく気遣う姿や、年上のお兄さんお姉さんの姿を見て「いるかさんになったらこれやるの?」と感心や尊敬をしているような姿も見られています。最近では、お兄さんお姉さんが折り紙で作るベイブレードに目をキラキラと輝かせ、代用できそうな玩具を上手に回しながらベイブレードに憧れていたらっこ組さん。そこで、自分たちで作るにはまだまだ難しいので、くじら組さんに作ってもらえないかお願いしてみることに!「ベイブレード作ってください!」とお願いをすると、嬉恥ずかしそうにしながら、注文通りの色でかっこいいベイブレードをプレゼントしてくれました!このように、自分たちにはまだ難しいことをやってくれるお兄さんお姉さんの姿を見て、少しでも進級や成長することに期待を持ってくれたらと思っています。



作ってくれた  
お友達から  
手渡しでもらいます



お顔をみて  
「ありがとう」と  
伝えることを  
意識しています



それぞれのベイブレードと  
はいチーズ☆



お願いしま〜



4月にご用意していただいた、保育園に置いてあるお洋服がサイズアウトしていたり、運動靴の粘着が弱くなり脱げやすいということが増えていますので、各ご家庭で確認をお願い致します。また、お着換え袋はお持ち帰りして確認していただくことも可能ですので、降園時などにいつでもお声かけください。

おたんじょうび  
おめでとう!

2がつ8にちうまれ  
かんのめいちゃん



2がつ8にちうまれ  
なかおるかちゃん



お誕生日おめでとうございます!  
素敵な一年になりますように♡